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新春恒例の新年互礼会が 2020 年 1 月 12 日（日）、ホテル日航大阪にて
開催されました。ご来賓には、国会・府会・市会議員をはじめ、大阪府の要職、
大阪府・府下地域歯科医師会、学校関係、関係団体、関係各社の方々を合
わせて 125 名を迎え、本会会員も 171 名が出席しました。

先ず、西副会長より開会の辞が述べられ、2020 年新年互礼会の幕が上
がりました。はじめに清水会長より新年のあいさつがあり、近年、口腔内の
健康は全身の健康に関わることが学界でも証明され、歯科業界にとって追い
風となっているが、未だ、歯科技工士が正当な評価を
受けていないことについて言及され、「日本の保険制度
の中にあって、歯科医療に携わる歯科技工士に正当な
対価が届くようなシステム作りを緊急にお願いしたい。」
とご参集の国会議員の方々に語り掛けました。

その後、ご来賓から、福島俊也様（大阪府医療監）、片岡宏之様（大阪府歯科医師会副会長）、
杉岡範明様（日本歯科技工士会会長）大塚高司様（自民党大阪府支部連合会会長）にご挨拶をし
ていただきました。

杉岡日技会長は歯科技工士の認知度について話さ
れ、歯科技工士の就業場所として歯科技工所が 70％
以上を占めており、「歯科技工士はますます“姿の見
えない医療従事者”と化してしまい、このままでは患
者さんが歯科技工士の存在を知らないまま治療を終
えるような状況になってしまう」と言及されました。
人生 100 年時代となった今、誰もが長く元気に活躍
できる社会づくりの中で歯科医療は欠かせないものとなっており、その中で歯科技工士が医療従事者として取り残されるこ
とがないよう、歯科技工士の在り方について示し、歯科技工士を“姿の見える医療従事者”にしなければならないと話さ
れました。最後に「必要なのは自らが変えようとする力であり、この力を結集し、皆で歯科技工士の未来を明るいものへ

して行かなければならない」と集まった会員の皆様に語り掛けました。
続いて、平成 30 年度大阪府知事表彰を受けられた小谷和弘氏と山下茂子氏に記念品の贈

呈が行われました。
乾杯のご発声を橋場佳子大阪府歯科衛生士会会長より頂き、祝宴が始まりました。祝宴で

は、新たに仲間となった新入会員の皆さんの紹介やマジックショー、読売中高生新聞の記事に
協力してくださった会員さんの紹介、恒例となったお楽しみ抽選会など催され、大変な盛り上
がりとなりました。

最後に、小谷副会長より閉会の辞があり、盛会のうちに幕を閉じました。

2020年

新年互礼会
開 催

清水会長

杉岡 範明 様
（日技会長）

ケニー氏による
マジックショー

片岡 宏之 様
（大阪府歯科医師会副会長）

福島 俊也 様
（大阪府医療監）
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一般社団法人　大阪府歯科技工士会
役員選挙管理委員会
委員長　根津　雅才

一般社団法人大阪府歯科技工士会の役員選挙につき、一般社団法人大阪府歯科技工士会定款第22条
及び23条に関する役員選出を、下記要領により選挙を行います。

記
1. 選挙の期日：第7回社員総会【投票日】令和2年6月13日（土）
2. 選挙の種類：一般社団法人大阪府歯科技工士会役員選挙
3. 立候補者の届出期間：令和2年4月30日（木）～5月13日（水）午後5時締め切り【厳守】
4. 立候補届出の方法：本会役員選挙管理委員会宛に所定の用紙を提出。
5. 役員の任期：役員任期は、令和4年6月の社員総会で実施される役員選挙終了の時までとする。
6. 定数

【地域支部選出枠と大阪府下全域選出枠への理事者数の配分】
1. 地域支部選出枠の理事者数として各1名を配分し合計5名を地域支部選出枠の理事者数とする。
2. 理事定数から、上記1の地域支部選出枠の理事者数を差し引いた数を大阪府下全域選出枠の理事

者数とする。
【地域支部選出枠の理事の選出方法】

3. 選挙区ごとに上記1の理事について立候補を受け付ける。
4. 選挙区ごとに資格者会員による選挙を行う。

【大阪府下全域選出枠の理事の選出方法】
5. 上記2の理事について立候補を受け付ける。
6. 社員総会において代議員による選挙を行う。

第7回 社員総会開催案内
第7回社員総会を下記日程で行います。

議案などの詳細は別号に掲載させていただきます。

日時：令和2年6月13日（土）18：00～

場所：大阪府歯科技工士会館3F

※代議員の方へは1週間前までに正式なご案内を

　お送りいたします。

一般社団法人大阪府歯科技工士会役員選挙公示

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、下記イベントが中止・延期となりました。皆様には何卒ご理解
くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。
　① 4/4・5近畿デンタルショー2020ブース内セミナー →【中止】
　② 4/5 診療報酬改定セミナー →【延期】

※時間は未定ですが、1 日 3 回講演とし、1 回 40 名程度で先着順といたします。
　時間が決まりましたら、アプリ・WEB サイト・facebook 等で告知させていただきます。
※アプリの登録がお済みでない方はぜひご登録ください。方法は 15 Ｐをご参照ください。

【日にち】4/29（水・祝）　【場所】大阪府歯科技工士会館 3Ｆ

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に伴うイベント中止・延期のお知らせ

新 入 会 員
2月入会（4名）

南大阪　清　水　彰　人　行岡医学技術専門学校卒

北大阪　久津輪　正　志　鹿児島歯科学院専門学校卒

北　東　林　　　俊　明　大阪歯科学院専門学校卒

北　東　近　藤　新太郎　新大阪歯科技工士専門学校卒
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訃　　　報
和地　洋知　様 （北東支部）

令和元年12月27日ご逝去（享年51歳）

元会長　森岡　寛　様 （中央北支部）
令和 2 年 1 月 9 日ご逝去（享年85歳）

謹んで哀悼の意を表します。

あらかじめ 歯科技工所名 と 所在地 も 印字 して販売しております。

現在、 新型コロナウイルス感染症が猛威を振るって
います。

コロナウイルス自体は、風邪を引き起こすウイルスと
して以前から存在している。 通常の風邪の約 10％はコ
ロナウイルスが原因と言われています。

感染経路は飛沫、接触が主で空気感染はしないとい
われています。 感染力はインフルエンザとおなじぐらい
だと！

世間で恐れられているのは、 検査キットや特効薬が
無いからだと思われますが、 正しく予防すれば、 少し
は不安が減るのではと思います。
予防対策は
①　水分をこまめに取る
②　マスクをする（但し、触るのは耳のゴムだけに！）
③　こまめな手洗い（アルコール消毒が有効）
④　手洗い前に顔を触らないよう気を付ける
⑤　ビタミン D を接種して免疫力をアップする。
⑥　睡眠を 6 時間以上取る（免疫力アップ）

これ以上の広がりが収まり、 安心な日常生活が早く
戻るよう願っています。

専務理事　本多　隆男

活動日程

休館日・会費

阪大入学式
新大阪入学式
三役会・理事会・支部長会
福祉厚生・学術

三役会・理事会・支部長会
会計・技対・学術・広報組織各部会

● 4 月 ●

3日（金）
7日（火）
11日（土）
〃　　　

● 5 月 ●

9日（土）
〃　　　

会館休館日

会費引落し日

☆ 4 月：11日を除く土曜・日曜・祝日
☆ 5 月： 9 日を除く土曜・日曜・祝日

☆ 4 ／ 8（水）… 5 月分
☆ 5 ／ 8（金）… 6 月分
引落し日の前日までにご入金をお済ませくださいますよう、
よろしくお願い申し上げます。

会員の皆様へ
ご自宅や会社の住所が変わられた場合は、お手数で
すが、速やかに本会へご連絡をお願いいたします。

TEL 06ー6699ー4400
FAX 06ー6697ー4100

問合せフォームより
https://www.daishigi.org/toiawase/
※会員サイトにご登録いただくと「住所等変更フォー
ム」より手続きできます。ぜひご利用ください。

時　の　話　題

コロナウイルス

ご結婚・お子様のご誕生
おめでとうございます！！

会員慶弔制度のご案内
本会の慶弔制度では「入院見舞金」や、子ども
が生まれた際の「出生祝金」や、「結婚祝金」な
どが一定の要件を満たした場合に給付されま
す。詳しくは「定款・諸規程集 23P」もしく
は「ホームページ https://www.daishigi.org/
keicyou/」をご参照ください。ホームページより
用紙をダウンロードできますのでご利用ください。

＊下記4名の方に結婚祝金を給付しました。
   ● 稲田　いずみ 様（中央北支部）
   ● 藤田　梨沙 様（北東支部）
   ● 浅田　麻那美 様（北東支部）
   ● 中本　好信 様（南大阪支部）

＊下記1名の方に出生祝金を給付しました。
   ● 友武　克仁 様（北大阪支部）
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令和元年 12 月 15 日（日）、京橋にて女性会員限定イベント
「フェミニンフォーラム」が開催されました。

“いつでも健康で豊かな毎日を”をテーマに健康体操、クリス
マスリース作り、クリスマスパーティーが行われました。フェミ
ニンフォーラムは、お子様連れでも気軽に参加できるように企
画されており、女性会員 36 名、お子様 8 名が参加し、賑やかな雰囲気での開催となりました。

健康体操では、組織部員がお手本となり、技工室で座ったままでもできる体操を参加者全員で実践しまし
た。体がポカポカ温まるほど効果抜群で「冬の冷え対策にもいいかも」というような声も上がっていました。
クリスマスリース作りでは、皆さん“さすがは技工士”といった手つきで、器用に作られているのが印象的でし
た。ちょうどクリスマスシーズンでもあり、皆さんご自宅や職場に飾られるとの事でした。最後にクリスマス
パーティーとしてお食事会が行われ、皆さん和気あいあいと話しに花を咲かせていました。

最後に山下監事（日技副会長）の挨拶で閉会となりました。
挨拶の中で山下氏は、2019 年 3 月に歯科技工士学校を卒業し国家試験に合格した 798 名の内、

53％が女性であり、今後、歯科技工士のイメージは、「男性の職業」から「女性が活躍できる職業」へと変化
していくと話され、職場環境も女性が働きやすい環境への変化が必要であり、女性歯科技工士が集うこのよ
うな会の重要性を語られました。

大阪府技には、女性会員のみで構成される女性部会があります。これからの女性歯科技工士の働き方に
ついても、女性部会を通じて発信できればと思います。

令和 2 年 1 月 23 日（木）大阪府庁本館・正庁の間に於いて、令和元
年度大阪府歯科保健活動事業功労者表彰式が行われた。

今年度、長年の歯科保健活動が認められ表彰された会員は、前会
長・時見高志氏（写真右）、中央南副支部長・野尻隆志氏（写真左）の 2
名で、大阪府健康医療部長の藤井睦子氏から表彰状が手渡された。

本会からは清水会長、西副会長が出席をした。両氏の受賞に対して
敬意を表するとともに、今後の益々のご活躍を期待致します。

フ ェ ミ ニ ン フ ォ ー ラ ムフ ェ ミ ニ ン フ ォ ー ラ ム
～いつでも健康で豊かな毎日を～

令和元年度　大阪府歯科保健活動事業功労者表彰　知事表彰受賞
時見　高志氏（前会長）・野尻　隆志氏（中央南副支部長）
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・学生 2 名を含め 7 名の参加者があった。
③日技2019年度上半期新卒者入会促進費支給結果報告
④日技組織拡充支援金支給結果報告

・9/22 近畿デンタルサミット
・11/17 中央北・11/17 匠

⑤在阪歯科技工士養成校現状確認アンケート集計結果
報告
・各学校の現状や技工士会についてのアンケート

結果について報告があった。
⑥既卒者入会促進活動助成金送金報告

【技対部】
①12/1 働き方改革セミナー報告

・61 名の参加者があった。
②開設者会員「歯科技工所」現行調査の進捗状況

・8 月に開設者会員に送付した調査ハガキの結果
報告

【災害対策諮問部会】
①第 1 回災害対策諮問部会報告

・11/9 の理事会で決定した通り、災害対策部会を
災害対策諮問部会に移行し部会を開催した。

◎審議事項
【総務部】

①65 周年記念事業について
・令和 3 年 1 月の新年互礼会の前に式典を行う方

向で検討していく。
②令和 2 年度年間予定案について

・各部会の日程を 12 月末までに提出する。
③令和 2 年度事業計画案・予算案について

・内容の確認
【財務部】

①会免申請…北大阪 1 名（継続）
・6 ヶ月にて承認される。

②未納会費回収不能申請…南大阪 1 名
・連絡不能のため損金扱いで処理することに決

まった。
【福祉厚生部】

①新年互礼会について
・役割分担、式次第、会場図面、来賓出欠進捗状況

の確認
【組織部】

①学校説明会について
・4 校の日程が決まり、荻野統括理事と田中理事で

対応する。
②令和 2 年度新入会員歓迎会について

・令和 2 年 5 月 24 日に開催。開催要項について承
認される。

【広報部】
①2 月号進捗状況・3・4 月合併号企画案について

・一部未定の部分の執筆担当を決める。企画案につ
いて承認される。

日時：令和 1 年 12 月 14 日（土）14：00 ～ 16：30
場所：大阪府歯科技工士会館 3 Ｆ
会長挨拶：今年最後の理事会となりますので、スムーズ

な進行にご協力をお願いします。年明けには
新年互礼会が行われますので、準備等ご協力
をよろしくお願いいたします。

◎ 12・1 月度の日程の確認
◎第 8 回理事会報告の各部確認
◎一般報告

①日技報告
・台風 15・19 号に伴う対応について
・歯科医療機関等に対する院内感染に関する取り

組みの推進について
②11/16・17 災害歯科保健医療体制研修会出席報告

・荻野統括理事が東京にて出席。内容について細部
にわたり報告があった。

③11/26 大阪府歯科医療関係団体懇談会出席報告（会
長・専務出席）
・防災関係の話を中心に意見交換をした。

④11/26 優良労働保険事務組合表彰式出席報告
・小谷副会長が随行。中央南支部、野尻氏が表彰さ

れた。
⑤11/28 天皇皇后両陛下主催お茶会出席報告

・清水会長が本会の代表としてお招きに預かった。
⑥12/1 近畿歯科技工士連絡協議会報告

・各 議 題 に つ い て の 協 議 結 果 に つ い て 報 告 が
あった。

⑥ 12/9 大阪府地域医療推進協議会・国民医療を守る
ための集会参加報告

◎各部報告
【総務部】

①後援名義承諾済報告
・大阪府歯科衛生士会公開講座（令和2年3月15日）

【財務部】
①12 月分会費納入状況の確認

・毎月各支部会計理事が滞納者への対応をしてい
ただいているため、過年度未納額が残り 2 名と
なった。また長期滞納者も減った旨の報告。

②11 月末執行状況の確認
【福祉厚生部】

①慶弔金支払い報告
・入院見舞金…北東 2 名・中央北 1 名・中央南 2 名
・長寿祝金…北東 1 名

【組織部】
①11/9 淀川祭報告

・今後も技工士会に興味を持って頂けるように取
り組んでいく。

②11/17 匠の技を見る報告

第 9 回  理事会 報告
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　災害対策ライン登録をお願いした。
②学校説明会進捗状況

・現在の状況を説明した
【広報部】
　①3・4 月合併号進捗状況の確認
◎審議事項
【総務部】

①65 周年記念事業について
・実行委員会（三役会にて選出）を立ち上げ、令和

3 年 1 月 10 日開催予定で内容を詰めていく。
②令和 2 年度年間予定案について

・各部会の日程を 12 月末までに提出する。
③令和 2 年度事業計画案・予算案について

・事業計画案が承認された、予算案は次回の理事会
に提案する旨を報告。

④近畿デンタルショー 2020 出展について
・近連での話し合いを行い、主催を決定して次回理

事会にて報告を行う。
【福祉厚生部】

①新年互礼会について
・役割分担
・式次第
・会場レイアウト
　以上について最終確認を行い、来賓対応をお願い

した。
②入院見舞金申請

・中央南 1 名
　支給上限までの 3 万円を承認された。

◎その他
1．会員数状況・入会・退会予定者の確認

日時：令和元年 12 月 14 日（土）18:00 ～ 18：30
場所：551 蓬莱本店

①新年互礼会について
・当日の、役割分担、式次第及び進行について説明

があった。
・各支部出席者名簿を確認した。

②青年部について
・組織理事より、11 月 6 日付けにて会員へ「青年部」

について 40 歳以下すべての会員が対象となる周
知文章を配布した旨の説明があった。

③災害対策について
・災害対策部より災害対策の進捗状況説明があっ

た。先ずは安否確認用 LINE 登録の重要性・必要
性の説明があり、各支部役員へ会員への LINE 登
録推進の強い協力要請があった。

・LINE 登録推進において、事在るごとに広報を行う。

【学術部】
① ｢近畿デンタルサミット 2019」決算について

・決算について承認される。実行委員会を開催し、
決算報告をする。

◎その他
1．会員数状況・入会・退会予定者の確認
2．会館の老朽化に伴い、各所の補修を検討していくこ

ととなった。
3．近畿デンタルショー 2020 について

・10 月 5 日の第 7 回理事会決定を撤回し、出展す
る方向で進めて行く。

日時：令和 2 年 1 月 12 日（日）13：30 ～ 15：30
場所：ホテル日航大阪 4F 白鳥の間
会長挨拶：明けましておめでとうございます。新年互礼

会が滞りなく行われるよう、準備協力をお願
いいたします。

◎ 1・2 月度の日程の確認
◎第 9 回理事会報告の各部確認
◎一般報告

①日技報告
・2020 年度日技指定研修『顎口腔機能学』開催予定
　2012 年 1 月 31 日、大阪で予定報告
・2020 年度終身会員申請の件
　5 名の申請報告があった。

②厚生労働省医政局歯科保健課からの通知について
・いわゆるマウスピース等の取り扱いについて、歯

科医師の介さずにカスタムメイドされたマウス
ピースは違法であるとの見解が出た。

◎各部報告
【財務部】

①1 月分会費納入状況の確認
・毎月各支部会計理事が滞納者への対応をして確

実に進んでいる。
②12 月末執行状況の確認

【福祉厚生部】
①訃報…和地　洋知様（北東）

12/27 ご逝去　享年 51 才
②慶弔金支払い報告

・結婚祝金…中央北 1 名
・出生祝金…北大阪 1 名

【組織部】
①12/15 フェミニンフォーラム報告

・女性会員 27 名・子供 8 名の参加があり、クリス
マスリース作りを行った。

　大歯技広報のフェミニン通信執筆者を次年度 1 年
分決定できた。

第 10 回  理事会 報告

第 5 回  支部長会 報告
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日時：令和2年1月15日（水）17：00～17：15
場所：大歯技会館1Ｆ
内容

①立候補者の確認
・各支部とも立候補者が定員を超えなかったため、

代議員選挙規程第 13 条に基づき無投票による当
選と決定した。

＜当選者一覧＞

支部名 定数 氏名（順不同）

北大阪 10 名

有馬　利樹・烏川　政幸
嘉戸　秀年・齊藤　峰信
中川　和彦・中司　勝也
檜垣　圭太・堀之内　朋哉
前田　　農・森本　　肇

北　東 12 名

愛尾　健一・岩崎　隆博
岩崎　英人・北田　洋士
友西　康輔・中山　秀樹
福井　得光・藤原　敏郎
三嶋　敬一・森　　朋智
山中　宏之・山元　勝敏

中央北 9 名

池田　和久・上原　禎治
小田　純司・久家　恵二
榊原　秀典・阪本　英俊
林　　大介・宮之原　稔
山本　篤史

中央南 8 名

岩佐　耕志・岩佐　　努
大西　稔彦・金井　充信
永間　千恵・野尻　隆志
堀　久美子・町田　昌紀

南大阪 6 名
小原　雅生・川村　　誠
佐藤　有起・南部　千晶
畑木　信之・山田　貴秀

合　計 45 名

②資格審査・議事運営各委員の選出
・3 月末日まで

③今後の流れ
・2 ～ 3 日中に当選証書を発送
・広報 3・4 月合併号（3 月末発行）に選挙管理委

員会報告（当選者氏名）を掲載

支部会へ本会役員が説明にまわる旨の報告が
あった。

④支部用パソコンの新たに購入が必要な台数を確認した。
・結果、中央北支部が 2 台。

日時：令和 2 年 1 月 12 日（日）15：00 ～ 15：30
場所：ホテル日航大阪 4F 白鳥の間
内容

①新年互礼会について
・参加費送金の件（新年互礼会終了後に請求）
・各支部参加者名簿を確認。
・担当歯科医師会の対応をお願いした。

②2020 年度事業計画・予算案・年間行事予定案の提出
・1 月末〆切。
・予算案は今年度の支出状況を元に作成をお願い

した。
③その他

・会費の納入状況の確認

日時：令和 2 年 1 月 12 日（日）15：00 ～ 15：30
場所：ホテル日航大阪 4F
内容

①新年互礼会について
・全般にわたる確認と指示

②2020 年度健康増進に係る事業について
・ボウリング大会に決定
・日時　9 月 13 日（日）
・場所　サンボール等と部会にて決定
・人数　56 名　14 レーン
・理事会に諮り時期を見て広報に掲載する。

日時：令和 2 年 1 月 15 日（水）17：15 ～ 17：30
場所：大阪府歯科技工士会館 1F
内容

①定款の確認
②役員選挙規程の確認
③選挙公示内容の確認

・下記大歯技広報 3・4 月合併号（3 月末発送分）
公示文（2 Ｐに掲載）

④その他
・第2回役員選挙管理委員会 5月13日（水）17：00～

第 3 回  福祉厚生部会 報告

第 1 回  役員選挙管理委員会 報告

第 2 回  代議員選挙管理会 報告

第 6 回  支部長会 報告
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町を走るラッピングバス、都道府県の観光案内や各メーカー

の広告など運転中に遭遇するとアッ！と目を引くものが多々あり

ます。去年の暮れ目に飛び込んできたキャッチコピーが平成最

後の城　「尼崎城」

そういえばニュースで報道さ

れていたのを思い出した。 一

般 初 公 開 は 2019 年 3 月、1

度見に行こうと思いながらすっ

かり忘れていたので今回は私の町を離れ、お隣の町の風景を紹

介します。

― 尼 崎 城 ―

元和 3（1617） 年江戸幕府の命により、譜代大名・戸田氏

鉄（うじかね）が尼崎藩主に就き、新たに尼崎城を築きました。

明治 6（1873） 年の廃城礼後に取り壊されるまで約 250 年も

の間大阪の西の守りとして雄姿を誇った。

明治維新とともに取り壊された尼崎城、再建を望む声はあっ

たものの断念が続いていたが、家電量販店旧ミドリ電化の創業

者安保詮氏が 「創業の地に恩返しがしたい」 と約 12 億円も

の資材を投じて建設し尼崎市に寄贈されたものです。（尼崎城

HP より）

2020 年が明けてわりとあたたかなお正月、スクーターに乗っ

てのんびり近場でツーリング、というのか、すいている道をた

だふらふらしていたとき思い出して尼崎城目指す。阪神尼崎駅

の南東側すぐのところに想像したより立派なお城が、天守のみ

再建とのことでしたが天守の周りを城址公園として整備、5 階

建ての天守の中はデジタル技術を使った展示・体験コーナー、

VR シアターでは江戸時代の尼崎城や城下町の様子を再現、わ

かりやすく楽しめる施設、外観は真っ白で奇麗なお城でした。

文字通り　ー平成最後の城ー　尼崎城

広報より

昨年の今頃、大阪に就職で引っ越してきまして、右も

左も分からずてんやわんやの 1 年が早終ろうとしてい

ます。

1 年繋がりですが、私の愛車 HONDA  Rebel250 も

2 月で納車して 1 年になりました。昨年は、近場ばかり

でツーリングなどなかなか行くことができなかったの

で、今年はいろんな場所に行こうと考えています。

早速今季は、暖冬と聞いていたので三重までツーリン

グしてきました。しかしながら、晴れの予報でしたが途

中から終始吹雪でした。こんな事もあろうかと桐灰のマ

グマ、足用カイロなど事前に用意して持って行っていた

のでなんとか帰宅することができました。

何事にも、備あれば憂いなしという事でまた 1 年頑張っ

ていきます！

～新人技工士さんへ～

先輩技工士さん達に支えられ 1 年あっという間でした。

毎日何か 1 つでも多く学び、成長していけるようにそれ

ぞれのペースで一緒に頑張っていきましょう。

南大阪支部　西田　茉李

フェミニン通信 私の町の
風景

平成最後の城「尼崎城」

中央北
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歯科技工士の免許を取得して技工士会に入会し、ほとんど行事に
参加せずやめてしまう方が多いのではないでしょうか。私もその一
人で、ほとんどの行事に参加せず 10 年前に一度技工士会を退会し
ています。理由のほとんどが 「メリットがない」に行きつくと思いま
す。参加していないのにメリットと言われましてもって感じですが、
先輩たちから言われる「メリットは自分で作れ」というのもいまいち
ピンとこなかったのも事実です。

20 年前に新大阪歯科技工士専門学校の夜間に入学しました。夜
間部には一度社会人を経験された方もおられ、そういう方は目的を
もって行動されていたので学生気分のままの私とはスタートラインか
ら違っていたと思います。就職先も目的を持ち主体的に選んだ方と
学校の紹介通りに就職した私とは全く違っていて、なりたい自分によ
り早くなれていたと思い、そういう人を見て羨ましく思っていました。
後になって考えると、全て自分で選んだ結果であって何の言い訳に
もなりませんね。

前に勤めていた会社で金属床をやらせてもらうことになった時、
興味が沸き松風歯科クラブの「中野道場」というセミナーに参加し、
中野先生にお会いしました。中野先生は使う道具やマテリアルなど
とてもこだわりがあり、技術面でも大変勉強になったのですが、人
間性においても勉強になりました。

ある日先生に机の上にあるスマイルライン社の金属製のインスル
メント置きを見て思わず 「このインスルメント置き、いりますの？」
と聞いてしまったのですよ。すると先生は「かっこいいでしょう、上
手そうに見えるでしょ」 と嬉しそうに答えられたのです。懇親会で
開業の話を聞き、道具や機械、デスクにいたるまで最初から妥協せ
ず選択していました。話を聞いて「こんな風に技工ができたらいい
な」と感じる事ができて、道具やマテリアルに対する価値観が変わ
りました。そして目的をもって主体的に行動しようと思うようになっ
たのです。本で知識を知ることも大事ですが同じ仕事をしている人
に会って話をすることもとても心に与える影響があって、大事なこと
だと考えるようになりました。

私が技工士会に再入会した理由は
行事にできるだけ参加して、同じ仕
事をしている人と繫がることができ
ればと思い入会しました。皆さんは
どうでしょう同じ仕事をしている人
と会って新たな価値観や目的を見つ

け前向きに努力できればこれ以上のメリットはないのではないでしょ
うか。自分のゆるぎない価値観を見つけるために、技工士会の価値
を見出してください。

川田　康平

日本酒のイベントが多く開催
されるようになってからも日本
酒人口はあまり増えていないと
ネットに書かれることが多い。

今年最初の日本酒試飲会に
参加すべく梅田に向かっている
と同行者からすでに入場制限
の知らせが、会場に着くと長蛇の列、これでも日本
酒の人気がないといわれるのかと思いながら飲み友
の機転で入場することができ感謝。さてこの試飲会、
何やらシンポジウムとか？二三飲んでみたい銘柄をお
目当てに参加したのだがいたるところに GI の文字、
副題にも「飲んで・見て・学ぼう！GI 日本酒」 試飲
のカップを片手に渡されたパンフレットでお勉強。

GI 地理的表示とは地域ブランド産品（お酒の産地）
を指定しかつ一定の基準を満たした製法で作られた
ものに対して国税庁が認めた表示ができる制度
例えば「灘五郷」
産地：兵庫県神戸市灘区・東灘区・芦屋市・西宮市
原料：国内産米（3 等級以上）のみ

水　灘五郷内で採水したもの
原料に糖類等を使用していない

製法等：灘五郷内で醸造、貯蔵及び瓶詰
これらをクリアしていると写真のマークの表示が認

められる。
清酒ではまだ 3 地域　灘五郷・白山・山形ですが

他にも蒸留酒（焼酎・泡盛） ぶどう酒などもあり安
心安全なもの選びができる制度です。

試飲再開、 お高いお酒
からどんどん試飲は無くな
り、また大阪からより遠く
の酒蔵も（この場でしか
飲めないと思うのか）早く
に終了、それでも多くの酒
蔵が参加され銘柄の多さ
に圧倒されました。この多
くの中から安心できる美味
しいお酒を選ぶ時、GI マー

クをひとつの基準に探していきたいと思う試飲会で
した。

広報より

「歯科技工士会のメリット」 GI日本酒シンポジウムに参加して

次回
担当支部
のお知らせ 5月号の「リレー編集」と「私の町の風景」は、中央南支部担当です。

リ 中
央
北レ ー 編 集
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支部コーナー 『南大阪支部だより』
第52号

新

年

会

車窓からは満開の白梅、紅梅が目に入り、桜も咲いているという 2 月です。
令和 2 年 1 月 25 日（土）南大阪支部新年会が難波がんこ寿司店で開催され、新入会員 4 名を

含む 28 名の参加がありました。
畑木支部長が今年度最後の支部行事ということもあり、会員の労をねぎらう挨拶の後、根津雅

才氏の乾杯の発声でスタート。お楽しみ抽選会もあり、仕事の話はもちろん旅行、釣り、ゴルフ、
お酒など趣味特技の話題で大いに盛り上がり、あっという間にお開きの時間となりました。

9 月には本会の福祉事業も開催されます。ぜひ参加してください。
野首　光男

去る令和 2 年 1 月 24 日（金）午後 7 時よりナンブ精工 2 Ｆ会議室にて南大阪支部役員会が役員 9 名出席
のもと開催された。

令和 2 年 6 月 13 日（土）南大阪支部総会に向けて下記の事項について討議した。
＊ 令和元年度活動報告に基づいて令和 2 年度事業計画及び年間行事予定の最終確認
＊ 予算案について
＊ 令和 2 年度福祉事業の件
＊ 令和 2 年 7 月或いは 8 月に南大阪支部学術講演会開催の件
　・大歯技広報支部ページ等で告知し参加をを促す。
＊ 新役員について
＊ その他
　・青年部活動の充実 etc

以上報告致します。

支部役員会報告

会員数　136 名（男性　118 名　女性　18 名）

●南大阪支部会員状況（令和2年2月現在）
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支部コーナー 『北大阪支部だより』
第51号

令和 2 年 1 月 19 日（日）千里阪急ホテルにて、
北大阪支部新年会が開催された。会員 46 名（新入
会員 6 名）来賓 13 名の出席があった｡

開催時間になり、堀之内専務によ
り新年会開催が宣言され、まず
始めに山口支部長より新年の
挨拶があった。御来賓の方々
への謝辞と日頃の支部行事

に参加、協力してくださった会員への感謝の言葉があった。
また、北大阪支部支部長として 2 期 4 年間の軌跡を語り、次期新支部長への期待

度を語られた。続いて高槻市歯科医師会久保会長により来賓代表祝辞があった。各市の
健康展への参加協力を始め、歯科業界に於いての歯科医師と技工士との関係にいっそうの緊密が大事
だと語られた。

　続いて、大阪府歯科技工士会の清水会長より祝辞があった。本会行事への参加、協
力の感謝の言葉があった。また歯科技工業界の諸問題について詳しく語られた。

続いて、来賓の方々の紹介があり、箕面市歯科医師会の土居会長より一言と乾
杯の音頭により祝宴が始まった。バイキング式なので、好きな食べ物を選びテー
ブルへと。会員同士の語らいが始まった。会員同士で、近況や仕事の内容や職場の

環境など会話が弾んだ。また趣味の話など大いに花を咲かせていた。中にはビール
を片手に各テーブルをまわる会員など、また、積極的に若者に話しかける壮年の会員、

反対に若い会員からベテラン会員へと、宴の半ばで、新入会員の紹介があった。挨拶と抱負をはつらつ
と語ってもらった。

宴も終盤となり恒例のビンゴゲームとなり、喜びや無念の顔、どよめきと歓声の中、終宴へ
と。嘉戸副支部長より閉会の辞があり宴は幕を閉じた。
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支部コーナー 『北東支部だより』
第72号

●北東支部会員状況
（令和 2 年 2 月現在）
会員数 284 名

（男性 248 名　女性 36 名）

●健康展への協力について
今年度も各市で健康展が開催される予定です。
日程決まり次第告知いたします。
ご協力お願いいたします。問い合わせは支部メール、ライン又は支部役員まで。

支部公式 LINE　@nxb3982p　　　支部メール　daishigi.hokutou@gmail.com

●行事予定
5 月　支部総会

●新入会員紹介（令和 2 年 2 月）
近藤　新太郎（新大阪卒）

●守口市歯科医師会マウスガード
普及活動 報告

北東支部では、公式
LINE にて皆様に情
報の提供をしており
ます。
ぜひご登録下さいま
すよう、お願い致し
ます。

●北東支部公式 LINE のご案内
北東支部公式 LINE
QRコード

ID：@nxb3982p

2014 年より守口歯科医師会において、市内公立中学校の運
動部員に対しマウスガードの無償提供、普及活動を行っています。
「マウスガード作製においては、歯科技工士に依頼したほうが

良いものが提供できるのでは」との守口市歯科医師会のお考えか
ら、2016 年より依頼を受け、北東支部も普及活動に協力しています。

今までは先生方が診療の合間に作製していましたが、作業を分担することにより、提供までの時間
を大幅に短縮することができました。

このような活動は技工士会として社会貢献できる貴重な機会となります。これからも協力していき
たいと思います。
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支部コーナー 『中央北支部だより』
第52号

2019年度学術講演会報告

2020.1.12 ホテル日航大阪にて新年互礼会開催、支部からはいつもの面々と新入会員 6 名、あわせて 37 名参加、
開会の挨拶から始まり途中知事表彰された、小谷和弘副会長・山下茂子監事（中央北支部）お 2 人への表彰、そしてお
待ちかねの乾杯・食事へ、今年のアトラクションはマジックのパフォーマンス、その後恒例の抽選会では残念ながら支部
の当選は 1 人、ちょっと寂しい互礼会になりました。

講演会終了後、九州酒場江坂店で忘年会を開催。
今年は「ふぐ三昧」、さすがにトラフグとはいきません
でしたがてっさ・てっちり・焼きフグ・から揚げ、〆は若
い鍋奉行さんによる絶品雑炊、美味しかったです！

2019 年 11 月 17 日（日）JEC 日本
研修センター江坂にて学術講演会が開
催されました。

第 1 部では府技副会長　西康文先生の「歯と口の健康について」では口腔ケアの重要性を自らの体験談を交え講
演、第 2 部では株式会社シーエス 24　梁本昌功先生の「歯科技工士の為の最新ビジネス緩急」では各種統計データ
を活用したラボ経営の仕方や労務管理において経営者と従事者の良い関係の築き方など、講演内容をスクリーン内の
見やすい大きな文字と目を引くイラストなどを用い、簡潔にポイントを押さえてのお話は大変聞きやすいものでした。

2020年
新年互礼会開催
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支部コーナー
『中央南支部だより』第57号

【 1 月 25 日(土) パセラリゾーツなんば道頓堀 】

【 1 月 25 日(土) パセラリゾーツなんば道頓堀 】【 1 月 25 日(土) パセラリゾーツなんば道頓堀 】

令和 2 年 1 月 25 日（土）午後 7 時より、本会から清水潤一会長、北大阪支部からは山口雅弘支部長、斎藤峰信

副支部長をお迎えし、総勢 46 名の参加者がパセラリゾーツなんば道頓堀店 5 階に集い、中央南支部新年会が賑々

しく開催されました。野尻副支部長の司会進行により開会され、町田支部長による年頭の挨拶に続いて清水会長か

ら年頭所感が述べられた後、本会連盟理事長の時見高志氏による乾杯の発声で宴が始まりました。今年度当支部

新入会者の小出俊介さん、園田ひさえさんの挨拶のあとには、おまちかねの恒例ビンゴ大会やクイズ大会で景品を

get して年はじめの運試し・・・・・・?!

今年は LINE を活用した安否確認の説明もあり、充実した内容となりました。

2019 年 12 月 20 日～ 12 月 28 日の期間（COM54 号掲載）に、次期支部
長の立候補者を募りましたが立候補される方がおられませんでした。これによ
り、次期中央南支部支部長に関しましては執行部に一任となりましたことをご報
告いたします。

＊任期満了による支部長改選の立候補について；
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大阪府歯科技工士会
安否確認用LINEへのご登録のお願い

安 否 確 認 用 L I N E　登 録 方 法

1

4

2

5

3

6

大阪府歯科技工士会では、大規模災害時に会員の皆様の安否状況を把握するために
「安否確認用 LINE」を作成しました。
大規模災害時に皆様の安否状況を正確に把握できれば、救助活動、被災後の復旧活

動に向けた対応を素早く行うことができます。何卒、ご理解賜り必ずご登録ください
ますようお願い申し上げます。
※ LINE を使用されていない方も、これを機に LINE の使用をご検討ください。

ホーム画面右上の「＋」
を押して友だち追加画
面に移動

「QRコード」を選択し
右のコードを読み取る

「大歯技 _ 安否確認」
からトークが届きます

登録完了！
ありがとう
ございます！！

大歯技安否確認用LINE

追 加
をタップする

ID：@671esjsf

iphoneの方はApp StoreからAndroidの方は

Google play storeからインストールできます。

学術や催事の情報をいち早くお届けいたします。

まずは右記より利用登録をしてみてください。

大阪府歯科技工士会アプリをぜひご登録ください。
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サンエス石膏株式会社
石膏は歯科技工の基礎材料です!! 

皆様のあらゆる要望にお応えして参ります。 
 

〒564-0063 大阪府吹田市江坂町 1－23－101 大同生命江坂ビル 13Ｆ 
TEL 06(6339)0870  FAX06(6339)0871 

http://www.san-esugypsum.co.jp 
 

安 否 確 認 用 L I N E　ご 利 用 方 法

1 2 3
災害発生時、必要に応じて
安否確認メッセージと回答
用アイコンが送られてきます

「安否確認」
災害発生時、必要に応じて配信されます。

「【訓練】安否確認」
防災訓練時、配信されます。

「【練習用】安否確認」
安否確認 LINEに登録した際、練習用として配信されます

配信されるアイコンは 3種類、状況に応じてそれぞれ配信されます

「回答」をタップすると「安
否確認回答フォーム」に移
りますので、必要事項を入
力し、送信してください

回答完了です
ご協力ありがとう
ございます


